

Wegen Fortbildungen: Zulassungsstelle in Eschershausen schließt am 22. Februar

Geschrieben von: Lorenz
Dienstag, den 14. Februar 2017 um 11:59 Uhr

Zulassungen am Mittwoch der kommenden Woche nur in Holzminden möglich

Wegen Fortbildungen: Zulassungsstelle in Eschershausen schließt am 22. Februar

Dienstag, 14. Februar 2017 – **Eschershausen (wbn). Wegen einer Fortbildung geschlossen. Die Zulassungsstelle des Straßenverkehrsamtes in Eschershausen bleibt am Mittwoch der kommenden Woche geschlossen.**

Grund für die Schließung sind interne Fortbildungsmaßnahmen. Somit sind an diesem Tag keine Ab- und Anmeldungen von Fahrzeugen möglich. Erst am darauffolgenden Donnerstag ist die Außenstelle wieder geöffnet.

Fortsetzung von Seite 1

Wer an diesem Tag trotzdem ein Auto zulassen oder abmelden möchte, kann dies in Holzminden tun. Von 7.30 bis 11.30 Uhr ist das Straßenverkehrsamt in Holzminden geöffnet, sodass dort Zulassungsvorgänge und Fahrerlaubnissachen erledigt werden können.

Die Kunden der Außenstelle in Eschershausen werden gebeten, sich rechtzeitig auf diese Schließung einzustellen.